huelga general de 24 horas. Nuestro acuerdo en síntesis, parte del siguiente análisis hecho por el BP.

Hay un nuevo resurgimiento revolucionario. El triunfo de la huelga de Comunicaciones y bajo nuestra dirección dio un empuje a la lucha de los empleados de las demás Secretarías, a los huelguistas de la Cuban Telephone Co. y al movimiento revolucionario en todo el país. El asesinato de los dos estudiantes revivió las luchas callejeras en mesa de los estudiantes, profundizó el descontento de toda la población trabajadora contra el gobierno y sirvió como causa directa para las huelgas de los empleados públicos de casi todas las secretarias del estado. Junto con estas luchas, se realizó una huelga general del transporte de 24 horas en Santiago de Cuba, del comercio en Sta. Clara y en una serie de otros pueblos e industrias, bajo la presión de estas luchas, los "auténticos" se retiraron de las actividades publicas y los guiteristas multiplicaron sus "anuncios" de "revolución". Bajo la misma presión la crisis en el gobierno se profundiza, se habla de la renuncia de cinco secretarios y de crear el cargo de primer ministro (Saladrigas es el candidato), dejando a Mendieta como una figura "honorífica" con poderes restringidos, lo que el "no quiere" aceptar. El "retraimiento" de los auténticos y toda la situación creada, aumentan las dificultades, para la celebración de las elecciones y crean una situación desesperada para' el gobierno.

El terror lejos de disminuirse se aumenta. El asalto y clausura de los locales obreros, las detenciones y la entrega cada vez mayor de la vida pública en manos del ejército profundizan el descontento y la indignación de la mayoría de la población. Como medida contra la nueva ola de "terrorismo" (bombas y petardos), el gobierno proyecta la creación de un campo de concentración en la Isla de Pinos. Nuestros llamamientos a la lucha contra el terror a base de frente único encuentran un eco profundo en las masas. El descarado apoyo del gobierno a la Cuban Telephone y el no cumplimiento del fallo a favor de los obreros portuarios, hacen casi inevitable una huelga general en todos los puertos de la isla y atraen a luchas de solidaridad a los ferroviarios, tranviarios, empleados de gas y electricidad y del acueducto.

Este nuevo resurgimiento revolucionario, se desarrolla sobre la base de una creciente conciencia polínica de clase no solo del proletariado sino también de los sectores más explotados de la pequeña burguesía. Este resurgimiento se diferencia del movimiento de Agosto del año pasado, en que ahora la delimitación de clase es mucho mas profunda y las masas tienen la experiencia de 13 meses de revolución en que todos los partidos han desfilado por el poder.